

[Heydy Montes de Oca](#)

Para responder a la convocatoria del Presidente de la República de construir juntos el país que queremos, representantes del Gobierno y de diferentes organizaciones políticas y de masas analizaron en Matanzas, junto a profesores de Historia y Marxismo-Leninismo, muchas de las claves del ~~escenario~~ cubano actual.

Quedó claro en el encuentro que los maestros, divulgadores y activistas de comunicación del Estado y del Gobierno tienen la misión de llevar a las aulas y a la comunidad la preparación político-cultural que requieren estos tiempos.

El tema tratado durante la reunión fue el nuevo Código de las Familias, primero del mundo llevado a referendo popular, a decir del Doctor en Ciencias Políticas, Osvaldo Manuel Álvarez Torres.

“Esta reunión con profesores de Historia y Marxismo-Leninismo, y cultura política es muy importante. Ellos son científicos sociales que forman parte de la sociedad civil cubana, y si la familia es uno de los actores fundamentales del proceso político y social del país, que estén con nosotros profesores de Ciencias Sociales es una garantía que va a llevar al éxito rotundo, no solamente de la explicación a la población en el debate popular sino después del voto favorable que va a dar la población a este nuevo Código de las Familias”, explicó Álvarez Torres.

La consulta popular y posterior referéndum del Código de las Familias es uno de los más importantes procesos políticos y sociales desarrollados en la Cuba de los últimos tiempos. Esta legislación, cuyo análisis iniciará en el mes de febrero, fortalece la responsabilidad familiar, la igualdad de género y consagra como principal valor la dignidad humana.